

Des amis portoricains maintiendront leur solidarité avec Cuba



San Juan, 7 février (RHC/PL).- Milagros Rivera, présidente du Comité de Solidarité avec Cuba à Porto Rico a signalé que les Portoricains amis et solidaires de Cuba, maintiendront leur appui au peuple et à la Révolution Cubaine.

« La solidarité de Porto Rico avec Cuba va continuer. Nous avons un défis très grand à relever car la propagande de la grande presse fait croire que le blocus étasunien a pris fin » a souligné Milagros Rivera au cours d'un meeting de bienvenue à la délégation cubaine à la 57e Série des Caraïbes de Base-ball.

« Chaque fois qu'un Cubain ou une Cubaine révolutionnaires foule le sol portoricain, il est important pour nous de nous en occuper, car cela nous fait sentir comme si nous étions à Cuba » -a-t-elle indiqué.

Au cours du meeting, qui s'est tenu au siège central du syndicat de l'Union des Travailleurs de l'Électricité et du Risque, Milagros Rivera a ajouté que le Comité et la Brigade Juan Rius Rivera préparent des activités pour cette année et pour l'année prochaine pour célébrer le 25e anniversaire de cette dernière.

« Sous la devise « Nous sommes la Caraïbe », nous participeront, cet été, à Santiago de Cuba à la célébration du 26 juillet et du 500e anniversaire de la fondation de cette ville cubaine » -a-t-elle indiqué.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/46050-des-amis-portoricains-maintiendront-leur-solidarite-avec-cuba>



Radio Habana Cuba